



III RALLYE VILLA DE SERRA



En la Plaza del Ayuntamiento se dieron cita el sábado 24 de noviembre los 35 automóviles clásicos que disputarían la tercera edición del Rally Villa de Serra. Aprovechando el buen tiempo, algunos clásicos ingleses -Jaguar, MG o Triumph- pudieron ir descapotados. En dirección a Arcos de las Salinas, se hicieron las dos primeras cronometradas, antes de un buen arroz al horno gentileza de Paulino. El alcalde D. José Luis Alvir dio la salida al segundo sector, ya con poca luz, para afrontar las otras dos pruebas de regularidad. Al llegar a la famosa subida al Garbi hubo algunos despistes tal vez motivados por la nocturnidad, pero todos estuvieron en la cena y posterior entrega de premios preparada por el Club de Automóviles Antiguos de Valencia. Venció J.C. Vidal con su Triumph TR-3. □